



Excellent début de saison pour Benjamin Lessennes

Benjamin Lessennes a débuté sa saison 2015 le week-end dernier sur le circuit de Lonato à l'occasion de la 20^e édition de la célèbre Winter Cup. Dans le nord de l'Italie, le Belge – qui a rejoint cet hiver l'équipe Strakka Bhaitech Racing pour défendre les couleurs de la marque Zanardi – a décroché une 6^e place pleine de promesses pour l'avenir.

C'est l'un des rendez-vous incontournables du début de saison. Pour la 20^e fois, la piste South Garda Karting située à Lonato accueillait la Winter Cup, un rendez-vous ne comptant pour aucun championnat mais qui réunit année après année tous les ténors du karting international. Parmi eux, Benjamin Lessennes savait qu'il s'attaquait à un fameux défi... Le pilote défendant les couleurs du Coyote Racing et des Motorhomes STX débute en effet sa première saison complète dans la catégorie reine (la KF), mais il a en outre changé d'équipe cet hiver. Désormais intégré à la formation Zanardi Strakka Bhaitech Racing, « Benji » avait hâte de voir les choses sérieuses débiter.



« Avec l'équipe, nous n'étions pourtant que moyennement optimistes », reconnaît le jeune Carolo de 15 ans. « Les pneus utilisés lors de cette Winter Cup sont beaucoup plus durs que lors des autres compétitions européennes. Or, le châssis Zanardi se comporte mieux s'il y a beaucoup d'adhérence, avec des gommes tendres et si possibles des températures élevées. Autrement dit, le contraire de ce qui était annoncé pour cette première épreuve de la saison... »

Le début de week-end allait d'ailleurs confirmer les craintes de Benjamin puisqu'il pointait à la 18^e place de la hiérarchie au terme des essais qualificatifs. Et pourtant... *« Si on regardait strictement le chrono, ce n'était pas si mal », confie le Belge. « J'étais à moins de deux dixièmes de la troisième place et un seul dixième de mieux m'aurait permis de figurer au 10^e rang. »*

Les manches qualificatives, disputées dans des conditions délicates et sur une piste parfois humide, ne permettaient pas à Benjamin de grimper dans la hiérarchie. C'est donc depuis la 19^e place qu'il s'élançait pour la Préfinale. *« Avec ma nouvelle équipe, nous n'avons jamais cessé de travailler et des conditions de piste un peu meilleures nous ont bien aidés dimanche. En Préfinale, je suis remonté jusqu'à la 9^e place. Et lors de la course décisive, j'ai fait mieux*



encore en grimpant jusqu'au 6^e rang, non sans m'être bagarré toute la course avec le Britannique Ben Barnicoat, champion d'Europe de la catégorie KF2 en 2012. Et comme mes chronos étaient proches des hommes de tête, on peut vraiment parler d'un bilan positif ! »

Encadré par des adversaires ayant souvent plus d'expérience que lui, Benjamin Lessennes n'a donc pas raté les prémises d'une saison qui est désormais bien lancée. Dès la fin de cette semaine, il sera d'ailleurs en action sur le circuit d'Adria pour y disputer la WSK Gold Cup puis, une semaine plus tard, la première manche de la WSK Super Master. Avec la ferme ambition de poursuivre sa progression parmi l'élite du karting international !

Photos : KSP.fr

Plus d'infos sur www.benjaminlessennes.com





Excellent start to the season for Benjamin Lessennes

Benjamin Lessennes began his 2015 season last weekend at the Lonato circuit with the 20th running of the famous Winter Cup. In the northern part of Italy, the Belgian, who joined the Strakka Bhaitech Racing Team this winter to wear the colours of Zanardi, took an extremely promising sixth place.

This is one of the unmissable venues at the start of the season. For the 20th time, the South Garda Karting Circuit in Lonato hosted the Winter Cup, an event which does not count towards any championship but which every year brings together all the leading lights of international karting. Among them, Benjamin Lessennes knew he was facing an outstanding challenge... The driver in the colours of Coyote Racing and Motorhomes STX was beginning his first full season in the top category (KF), but in addition to that he had changed team during the winter. Now with Zanardi Strakka Bhaitech Racing, "Benji" was eager for the serious business to begin.



"With the team, we were only moderately optimistic," the 15-year old from Charleroi confessed. *"The tyres used for the Winter Cup are much harder than in other European competitions. And the Zanardi chassis behaves best if there is good grip, with soft tyres and if possible high temperatures, in other words, the opposite to the forecasts for this first event of the season ..."*

The start of the weekend confirmed Benjamin's fears when he found himself in 18th place at the end of qualifying practice. Nevertheless, *"If you look closely at the times, it was not so bad,"* the Belgian confided. *"I was less than two tenths from third place and if I had been just one tenth faster I would have been in 10th position."*

The qualifying heats, contested under tricky conditions and on a sometimes damp track, provided no opportunity for Benjamin to climb the rankings. It was therefore from 19th place that he began the Prefinal. *"With my new team we worked constantly, and slightly better track conditions helped us on the Sunday. In the Prefinal, I climbed to 9th place. And in the decisive race I was even better, gaining 6th position, not without fighting the entire race with the British driver Ben Barnicoat, the 2012 European champion in KF2. And as my times were close to those of the leaders you can really say that was a great result!"*



Surrounded by adversaries with greater experience than his, Benjamin Lessennes certainly passed this initial test of the season, and the future looks promising. At the end of this week he will be in action again at the Adria circuit, contesting the WSK Gold Cup and then, a week later, there is the first round of the WSK Super Master Series. And it is his firm ambition to continue his rise among the elite of international karting!

Photos: KSP.fr

For more information: www.benjaminlessennes.com

